

## **Antrag**

**der Abg. Friedrich Haag und Julia Goll u.a. FDP/DVP**

### **Kraftstoffversorgung der Polizei defossilisieren**

Der Landtag wolle beschließen,  
die Landesregierung zu ersuchen,

zu berichten,

1. warum bei der Ausschreibung von geschätzten 27 Mio Liter Kraftstoff für die Polizei BaWü in 2022 und 2023 (über Tankkarten, eigene Tankstellen sowie eigene Bootstankstellen) ausschließlich der Preis sowie die Tankstellendichte als Zuschlagskriterium gelten und ein Anteil an regenerativem Kraftstoff nicht zumindest auch als Kriterium berücksichtigt wird;
2. ob es Regelungen auf Bundes- oder EU- Ebene gibt, die eine Ausschreibung von möglichst regenerativem Kraftstoff verbietet oder erschwert;
3. ob aus ihrer Sicht der Klimaschutz Mehrkosten rechtfertigt, gegebenenfalls bis zu welchem prozentualen Anteil;
4. ob sie bei den Polizeibooten kein Potenzial sieht, mit Hilfe von XTL Diesel nach EN15940 neben dem Klimaschutz auch etwas für eine bessere Luftqualität zu tun;
5. wie viele der Dieselfahrzeuge eine offizielle Freigabe der Hersteller für XTL Diesel nach EN15940 haben;
6. ob Probleme bekannt sind, falls die fehlende Freigabe ignoriert sind;
7. ob ihr bekannt ist, dass normaler Dieselmotorkraftstoff („B7“ nach EN510) mit bis zu circa 25% XTL Diesel enthalten kann, mit entsprechender CO<sub>2</sub> Einsparung;
8. was sie von einer Vorgabe hält, dass an freigegebenen Tankstellen immer der verfügbare (kompatible) Kraftstoff mit der höchsten CO<sub>2</sub> Einsparung getankt werden muss, unabhängig vom Preis;
9. ob es an den Standorten der Polizeihubschrauber einen Wettbewerb zwischen verschiedenen Kraftstoffanbietern gibt und dort ebenfalls eine Möglichkeit besteht, möglichst klimaneutralen Kraftstoff zu beschaffen.

28.09.2021

Haag, Goll, Weinmann, Karrais, Dr. Kern, Dr. Jung, Dr. Schweickert,  
Hoher, Bonath, Haußmann, Heitlinger, Birnstock FDP/DVP

#### **Begründung**

Die Aktuelle Ausschreibung für die Kraftstoffversorgung der landesweiten Polizeiflotte vermittelt den Eindruck, dass die Grün Schwarze Landesregierung gerne bei fossilen Kraftstoffen bleiben will. Wir möchten wissen, warum das so ist.

Der Antrag bezieht sich auf die Ausschreibung

<https://ausschreibungen.landbw.de/Satellite/public/company/project/CXUEYYDYFW/de/documents>